



## El mismo ADN: La fórmula del éxito.

Estimado equipo,

En Grupo Neria, sabemos que el éxito no es casualidad. Es el resultado de una fórmula precisa: visión, dedicación incansable, trabajo en equipo y una estrategia impecable. Es la misma fórmula que aplicamos en nuestros campos de aguacate, en nuestras granjas avícolas y en nuestra producción lechera.

Y es esa misma fórmula la que hemos reconocido en el equipo de fútbol “Águila Azteca”.

Por ello, nos complace anunciar nuestra alianza estratégica como patrocinadores del equipo para la temporada 2025-2026. Esta decisión va más allá del deporte; es una declaración de nuestros principios.

En el Águila Azteca vemos un reflejo de nuestro propio ADN:

- **Compromiso a largo plazo:** Son la institución con mayor antigüedad en la región, un testimonio de su resiliencia y visión.
- **Excelencia operativa:** Cuentan con un equipo técnico y administrativo que es la base de su éxito, al igual que nosotros confiamos en el talento de cada uno de ustedes.
- **Crecimiento sostenido:** Su ambición por competir y ganar en su división refleja nuestro propio impulso por liderar en cada una de nuestras categorías.

Patrocinar al Águila Azteca es una inversión en los valores que nos definen. Es apostar por el talento que, con el apoyo adecuado, se convierte en liderazgo.

Esta temporada, nuestro compromiso con la excelencia también juega en la cancha.

¡Estamos con ustedes Águila Azteca!

